

中部地協「なかま」



連合島根中部地域協議会
〒693-0002
出雲市今市町北本町1-1-3 セントラルビル4F
発行人 岩田 宜晃
編集責任者 松林 重雄

政策・制度要求と提言

出雲地区会議：出雲市へ提出

出雲地区会議は、勤労者をはじめとする市民が「安心して暮らせる出雲市」となることを強く望み、2022～2023年度「政策・制度要求と提言」を取り纏めて、5月19日に飯塚市長宛に提言書を提出しました。当日は飯塚市長不在のため、岩田議長が伊藤副市長に手渡しました。

今回の提出にあたっては、出雲市職員連合労働組合のご協力に感謝申し上げます。また、市側からの回答は、6月26日までに書面にて回答して頂くようお願いしました。



岩田議長から伊藤副市長に提出

雲南地区会議：雲南市・飯南町・奥出雲町へ提出

雲南地区会議も勤労者をはじめとする市民・町民が「安心して暮らせる市・町」となることを強く望み、2022～2023年度「政策・制度要求と提言」を取り纏めて、一市二町の首長宛に提出しました。

当日は、飯南町と奥出雲町の両町長不在でしたが、石飛市長（雲南）・奥田副町長（飯南）・藤原副町長（奥出雲）に黒川議長が提言書を手渡しました。

過去、飯南町と奥出雲町へは提出を見送っていましたが、今期は一市二町に対し提出することを幹事会で確認し提出に至りました。提出にあたっては、雲南市職員労働組合・飯南町職員組合・奥出雲町職員組合のご協力に感謝申し上げます。また、各自治体からの回答は、6月26日までに書面にて回答して頂くようお願いしました。

雲南市



石飛市長へ提出

飯南町



奥田副町長へ提出

奥出雲町



藤原副町長へ提出

足立昭二 雲南市議を偲んで

6月1日に足立昭二雲南市議会議員が他界されました。

足立さんとは、旧雲南地協時代から各種選挙や連合島根推薦（支持）議員として長い付き合いをさせて頂きました。

議員として、いち雲南市民として聴く力と行動力は素晴らしい方で、その人柄に惹かれる方も多かったと思います。訃報に接し中部地協・雲南地区会議として、足立さんとの別れは非常に残念でなりません。

足立さん本当にお世話になりました。

ご生前のご功績を偲び、ここに謹んでお悔やみ申し上げます。



第26回参議院議員選挙にて

第94回雲南地区メーデー
(2023年4月26日)

推薦議員を代表し、挨拶を賜ったのが最後となりました。

街頭演説でマイクを握る在りし日の足立さんです。

ジェンダー平等推進研修会

連合島根2023ジェンダー平等推進研修会が、6月10日島根県民会館大会議室で開催されました。

出雲地区青年女性委員会の福田さん、雲南地区青年女性委員会の藤原さんと、事務局の松林が出席しました。

内容としては、「LGBTをもっとカジュアルに知ろう～性別をこえてみんなが自分らしく～」と題して、島根のちょこしLGBTQ相談室の多賀法華氏（雲南市議会議員）、佐藤みどり氏を講師に迎え、幼少期から現在に至るまでの両氏自身の体験談を交えながら、LGBTについての講演がありました。

また、LGBTQ(性的少数者)の当事者や支援者が11月、理解促進や権利実現を呼び掛けるパレード「島根レインボーパレード」と銘打ち、11月25日に開催し、JR松江駅を出発し、松江城までの2.3キロコースを歩く。こ



岸本委員長挨拶 (講師2名)

